

Ganó el sí

Última actualización: Lunes, 26 Septiembre 2022 10:16

Visto: 220

La presidenta del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro Gutiérrez, informó que el Código de las Familias fue ratificado por el pueblo cubano, al brindar resultados preliminares de la votación en el exterior y en Cuba.

Indicó que acudieron a urnas 6 251 786 electores, para un 74.01% del padrón electoral básico de 8 447 467 electores.

- El total de boletas válidas fue 5 892 705, lo que representa el 94.25%.
- A favor del SI se contabilizaron 3 936 790 boletas, para un 66.87%.
- A favor del NO se depositaron 1 950 090 boletas, para un 33.13%